

# Communiqué

À publier immédiatement

## INVESTISSEMENT DE 4,1M\$ POUR L'UNITÉ DE PSYCHIATRIE 1C EN PARTENARIAT AVEC LA FONDATION SANTÉ RIMOUSKI

**Rimouski, le 26 novembre 2024** – Le CISSS du Bas-Saint-Laurent et la Fondation Santé Rimouski sont heureux de confirmer la fin de travaux évalués à 4,1M\$ dans l'unité de psychiatrie 1C de l'Hôpital régional de Rimouski. Ces travaux ont permis de rendre ce milieu plus sécuritaire et plus fonctionnel pour les usagers et les employés.

Le 1C est une unité d'hospitalisation fermée en psychiatrie qui accueille des usagers avec des problématiques de santé mentale pour des séjours de courte et de moyenne durée. Elle comporte huit chambres pouvant héberger un total de 14 personnes de même qu'un secteur sécuritaire pouvant recevoir quatre autres personnes. Cette unité de soins accueille plus de 500 usagers en moyenne chaque année.

Les travaux, qui ont duré deux années, ont notamment permis d'améliorer la sécurité des lieux en modifiant les contrôles d'accès à l'unité, de rendre le poste de garde plus sécuritaire et mieux adapté aux besoins du personnel, de mettre à jour l'aménagement des chambres, de climatiser les espaces communs et d'ajouter du mobilier spécialisé plus sécuritaire.

La Fondation Santé Rimouski a injecté 572 000\$ dans ces travaux de remise à niveau et de revalorisation de l'unité de psychiatrie 1C de l'Hôpital régional de Rimouski.

### À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

*Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 1,01 G\$, le CISSS emploie quelque 9 400 employés, peut compter sur 560 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à cœur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.*

### À propos de la Fondation

*Depuis 40 ans, la Fondation Santé Rimouski est au cœur de la santé régionale grâce à ses actions concrètes pour l'Hôpital régional, le CHSLD, le CLSC, le soutien à domicile et autres installations associées. Ce sont plus de 20M\$ qui ont été investis pour mieux soigner, ici, en région. Derrière le financement de tous ces équipements médicaux et projets mobilisateurs, il y a la force d'un grand mouvement de solidarité qui rassemble des milliers de donateurs, partenaires et bénévoles.*

Sources : Gilles Turmel  
Conseiller aux relations médias  
CISSS du Bas-Saint-Laurent  
418 318-4751  
[www.cisss-bsl.gouv.qc.ca](http://www.cisss-bsl.gouv.qc.ca)

Véronique Brière  
Directrice des communications  
Fondation Santé Rimouski  
581 246-4514  
[veronique.briere2@sante.quebec](mailto:veronique.briere2@sante.quebec)